

Assemblées générales viticoles

L'oenotourisme chez les Vignerons Indépendants

L'Assemblée Générale de la Fédération des Vignerons Indépendants de Gascogne s'est tenue le 9 mars 2012 à la Mairie d'Eauze. Cela a été l'occasion de faire le point sur les activités de la Fédération de l'année 2011, en présence de M^{me} Adda Conseillère Régionale, M^{me} Biémouret Députée et Conseillère Générale, M^{me} Mitterrand Conseillère Régionale, M^{me} Pieters Conseillère Régionale, M. Gabas Conseiller Général et Maire d'Eauze, M. Vigreux de la DDT du Gers. Les interven-

tions ont porté sur l'oenotourisme, avec M^{me} Gerbal-Medalle, Consultante AOC Tourisme, qui est intervenue sur "Construire son offre d'oenotourisme", M. Rahard, Vigneron Indépendant à Faye d'Anjou (49), membre du Conseil Supérieur de l'Oenotourisme, qui est intervenu sur "L'oenotourisme chez les Vignerons Indépendants" et M. Pereira, Directeur du CDTL du Gers, qui est intervenu sur "Les bons crus d'Artagnan". Les participants ont salué la qualité des interventions.

Plaimont Producteurs renoue avec la croissance

L'Assemblée Générale de Plaimont Producteurs a eu lieu au Château de Crouseilles le 9 mars dernier.

Après deux années de recul, Plaimont Producteurs renoue avec la croissance, revient au niveau des ventes de 2008 et gomme deux années de baisse des volumes commercialisés.

Ces résultats positifs découlent de la politique de qualité de Plaimont Producteurs, de l'engagement sans faille de ses équipes commerciales et de l'implication permanente des vignerons dans l'accompagnement commercial à hauteur de 2 700 jour-

nées par an. Ces résultats ont permis de consolider les résultats financiers de Plaimont Producteurs, de ristourner les caves en fin d'exercice et donc, de préserver le revenu des vignerons tout en maintenant l'intéressement des salariés.

Pour le Président Joël Boueilh, «*Plaimont Producteurs permet ainsi à ses trois familles (l'entreprise, les vignerons, les salariés) de se partager la valeur ajoutée produite et d'assurer ainsi un développement durable à notre région dans un environnement concurrentiel sans frontières.*»